

# Anggota Resnarkoba Polres Indramayu Himbau Anak Muda Tentang Bahaya Narkoba

Jabar - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](https://www.indonesiasatu.id)

Sep 19, 2023 - 00:23



*Anggota Resnarkoba Polres Indramayu Himbau Anak Muda Tentang Bahaya Narkoba*

Indramayu, - Anggota Satuan Reserse Narkoba (Resnarkoba) Polres Indramayu jajaran Polda Jabar mengambil inisiatif untuk memberikan pemahaman tentang bahaya narkoba kepada anak muda di wilayah hukum Polres Indramayu. Senin (18/9/2023)

Kegiatan ini dilakukan di tempat-tempat keramaian yang sering dikunjungi oleh anak muda, sebagai bagian dari upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba.

Dalam kegiatan tersebut, anggota Resnarkoba Polres Indramayu menyampaikan informasi tentang bahaya narkoba, dampak negatifnya terhadap kesehatan fisik dan mental, serta konsekuensi hukum yang akan dihadapi bagi para pengguna dan pengedar narkoba.

Mereka juga memberikan penyuluhan tentang cara menghindari godaan narkoba dan pentingnya hidup sehat tanpa ketergantungan zat-zat berbahaya.

"Kami menyadari betapa pentingnya memberikan pemahaman tentang bahaya narkoba kepada generasi muda, karena mereka adalah aset bangsa yang harus kita lindungi dari ancaman narkoba. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat membuka mata mereka tentang bahaya narkoba dan mengajak untuk hidup sehat tanpa narkoba." kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Resnarkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi, Selasa (19/9/2023)

Kegiatan himbauan bahaya narkoba ini mendapat respons positif dari anak muda yang hadir.

Mereka mengaku mendapatkan wawasan baru tentang bahaya narkoba dan berkomitmen untuk tidak terlibat dalam penyalahgunaan zat-zat berbahaya tersebut.

Polres Indramayu terus berupaya melakukan sosialisasi dan preventif terhadap bahaya narkoba guna menciptakan lingkungan yang sehat dan aman bagi masyarakat, khususnya generasi muda.

"Sinergi antara kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam memerangi peredaran narkoba dan menjaga kesehatan serta masa depan generasi muda," ujar AKP Otong Jubaedi didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim.